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お問合せ・ご相談
お気軽に

会期は２/20～３/26の35日間の予定

ヘルプマーク、ヘルプカードと合理的配慮の講座

外見ではわからないけれど、配慮を必要と

している人が周囲の人々へその旨知らせるこ

とを目的としているヘルプマーク、ヘルプカード。

状況と相手のニーズに応じて、どういった配

慮ができるか話し合うことが大切です。

2/14 市主催の講座

樹木の多様性を尊重した玉川上水に!!

市では、1924年に国に名勝指定された

ヤマザクラ並木の復活を目指し、計画を立

てています。桜を植えるために、いまある樹木

が伐採されていますが、すべての樹木のいの

ちを、等しく尊重していただきたいです。

玉川上水（桜町１丁目付近 2/15撮影)
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要チェック!!

◆この間、求めてきた

非常勤職員の待遇改善

◆12月市長選挙での

音声・点字 の選挙公報

◆子ども食堂補助金(都の

補助金事業)に対する市

の考え方 など

◆ ムサコ南口再開発第２地区補助金 13億4397万

◆ 第５次基本構想・前期基本計画策定支援委託料 697万

…市の最上位計画策定に伴い、男女共同参画

行動計画などの下位計画も複数も策定

◆ 新庁舎等建設に要する経費 １億1826万

主な事業からPick Up

３月議会は、次年度の予算を審議するより重要な役目

があります。歳出は、保育所新設などの影響で民生費が増

え、再開発事業への税金投入額が減ることなどから土木費

が減っています。議員提案の新規事業が多いのも特徴。

◆ 放射能測定器購入費 300万 …市購入の測定器で市民が測定してます
◆ 障害平等研修 64万 …職員や自立支援協議会対象の研修

坂井えつ子の議会報告＆意見交換会 vol.18

事前申込み不要。途中入退室も自由。

初めての方も、歓迎です。お気軽に!

３月3日(日）午後１時～３時

本町2‐9‐16 1‐105 主催：緑・つながる小金井

＜坂井えつ子 プロフィール＞
●1980年大阪生まれ。緑町に転入、現在は桜町在住。緑小、緑

中、小金井北高、日本大学法学部卒業 ●日本福祉教育専門学校

入学 ●2015年市議補選で初当選 ●2017年再選。建設環境委員

会、行財政改革推進調査特別委員会(副委員長)、広報協議会委員

●三多摩上下水及び道路建設促進協議会 第３委員会(道路)、小
金井市土地開発公社評議員会 ●全国フェミニスト議員連盟、緑

の党、市民自治をめざす三多摩議員ネットワークなどに参加。

坂井えつ子 連絡先
本町２-19-６ ｺｰﾎﾟ美映１-105
TEL：090-1796-7652
Mail：info@sakaietsuko.com

検索坂井えつ子
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百万単位を四捨五入
％は構成比 カッコ内は昨年度比

人口1人あたり36万869円 ◆ 1世帯あたり 72万5976円
2019年１月１日現在
人口12万1443人 世帯 6万367世帯

万単位で表記しています

3/11～15、16:予算特別委員会



ひとことニュース：３月議会で議員任期４年の折り返し。５月には後半２年の議会人事を決めます。

ヤングケアラーのサポート体制を整えよう！

家族にケアを必要とする人がいる場合、大人が担うような責任を引き受け、家事や介護

をする18歳未満の子どものこと。18歳～30代までのケアラーを若者ケアラーと言います。
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介護している人
【総務省発表:就業構造基本調査(５年毎)を基に作成】

ヤングケアラーって？

イギリスでは1980年代後半

から、調査・研究や支援が行わ

れていますが、日本では、まだ

公的な呼び方さえありません。

総務省発表の就業構造基

本調査（介護の有無の項目

が入った2012年）をみても、

ヤングケアラー、若者ケアラーは

増えています。

国と市の人口比はおよそ1000：１。市内には、およそ541人のヤングケアラー、

若者ケアラーがいる計算に。また、市内世代別人口比をみると、およそ100人に１

人の子どもや若者が、ケアを行っていることになります。

小金井でも100人に１人がヤングケアラー、若者ケアラー⁉

ヤングケアラーを認識したこと

はあったのか。サポート体制

状況など、小金井市での現

状と取り組みを問います。

旧福祉会館閉館に伴い、閉店を余儀なくされた福祉売店「りんくの店」の早期再開
他の

質問

2100人

2/28(木)14時頃から:坂井の一般質問

都は整備の是非を議論できる場の設定を!!
市は傍観せずに、意思表明を!!

２月８日、都は、第３回

目の意見交換会を開催しまし

た。今回も、都が望む道路整

備に関する意見交換はできず。

参加者は整備の是非の意見

交換と、意見交換会の存続

を希望しましたが、都は、今後

は、意見交換会ではなくオープンハウス型説明会に変更するとしたため、紛糾。１

時間半の予定を大幅に過ぎ、３時間近く議論は、平行線。会場の都合で都が閉

会準備を進め終了となりました。

都のかたくなな対応は残念。市も静かに見守り続けている場合

ではありません。３月議会では、都に対して、通算５本目となる

意見書を送付できるよう調整をしています。市長に対しては、一

般質問や建設環境委員会で、現状での意思と今後の対応につ

いて問い、市民の声を都に届けるよう求めます。

市長の“ペナルティ”条例、異例の委員会付託

「社会福祉委員への報酬誤支給に係る一連の事務不適切

に関して最高責任者としての責任を明確にするため」との理由

から、市長給与4月分を30％カットするもの。

この類の条例は、委員会に付託しないで本会議で即決する

ところですが、慎重に審議したいとの意見があったため、総務企

画委員会に付託することに。

本会議即決で、

良かったと思いますが、

慎重審議を望む声は

尊重します。

委員会審議に注目。

3/8(金)総務企画委員会で審議予定

藤沢市などでは、一般社団法人の調査に、教育

委員会が協力。市内学校教員に対し、ヤングケア

ラーに関する調査を行いました。ヤングケアラーに対

する認識が高まった、職員研修を実施した、など取

組が強化しています。

他の自治体の取組は


